

校長室の窓から

No.1

平成26年4月11日
尼崎市立武庫東中学校
校長 小谷 豪 郎

進級おめでとう!

いよいよ平成26年度がスタートします。

世の中では1月から新年を迎えますが、学校現場はやはり4月1日が新年の始まり、始業式から新たな気持ちで良いスタートを切ってください。

2・3年生には始業式でも言いました、スポーツの世界に例えると試合の入り方が大切である、たいへん重要な意味を持つということです。まず相手の出方を見てそれから自分のペースに、なんて考えていると取り返しがつかなくなってしまいます。自分のゲームができるか、自分たちのペースで試合に入れるかが結果を大きく左右するということです。

これは人生でも同じです、何かの節目を境にして次へ向けてどのようなスタートを切るのか、新しい学年のスタートでも同じです、将来への目標を持ちそこへ向かって自分の良いリズムでスタートが切れるかどうか、もう一度よく見直してください、今ならまだまだ修正はききます。

特に3年生は、8ヶ月後には人生の大きな分かれ道、進路選択を迫られます、目先のことで判断せず、将来への夢や希望を持って選択して下さい。

今回異動される先生方

☆お世話になった先生方が、新しい職場でさらに活躍されますようにお祈りします。

藤山 亨	教頭先生	今回、校長先生に昇任昇格されました→園田中
堀口 恵	先生 数学	生徒会、吹奏楽部の指導でお世話になりました→大庄北中
吉永 稔	先生 数学	2年間、野球部の副顧問でお世話になりました→大庄中
森木 敏樹	先生 理科	特別支援学級の指導でお世話になりました→下坂部小
白木 哲治	先生 理科	1年でしたが、就職指導等でお世話になりました→成良中
中島 正人	先生 理科	1カ月でしたがお世話になりました→伊丹市へ転出
櫻井 正一郎さん	校務	校内の修理・修繕でお世話になりました→立花中

今回退職される先生方

☆長い間お世話になりました、お疲れ様でした。

鎌田 まなつ 先生 今回、一旦仕事を辞められてご結婚されて、ご主人のお仕事の都合で島根県へ転居されます、機会があればまた島根県の学校で頑張ってください。
そして、夫婦仲良く明るく楽しい家庭を作ってください。

おめでとうございます

No.1 3月29日 荻野智加 先生がご結婚されました。吉永に名字が変わります。
No.2 4月 4日 石井郁樹 先生に第3子、二男の翔琥(しょうご)君が誕生。

入学おめでとう

夢いっぱい、希望いっぱい入学してきた218名の1年生の皆さん、入学おめでとうございます。これからは中学生として自覚と責任のある行動に心がけてください。

入学式で約束した三つのことを忘れないでください。

一つ目、「あいさつをしよう」

1日の生活のはじまりは、大きな声であいさつをして始めましょう。学校だけでなく地域の方々や家族にもきちんとあいさつをしましょう。そして、学校での出来事などを家族と話す時間を持ちましょう。

二つ目、「人の命や、物をたいせつにしよう」

自分の命を大切にすることはもちろん、他者の命、物の命も大切にしましょう。そして、相手の立場になって考えるそんな態度を身につけましょう。

三つ目、「感謝の心と態度を身につけよう」

当たり前と思っている事、何となくできていること、もう一度見直して沢山の人の関わりや支えがあることを認識し、「ありがとう」「お陰様」といった感謝を忘れないようにしましょう。

新しく来られた先生方

佐々野 俊 弥	ササノ・トシヤ	教 頭	大庄中
西 村 友里子	ニシムラ・ユリコ	国 語	新卒
三 井 晴 夫	ミツイ・ハルオ	数 学	日新中
平 瀬 睦 子	ヒラセ・ムツコ	数 学	吹田市立佐井寺中
岡 崎 亜 矢	オカザキ・アヤ	理 科	成良中
島 多 峰 史	シマタ・タカシ	理 科	県立芦屋国際中等教育学校
堀 弘 子	ホリ・ヒロコ	英 語	大庄中
菅 谷 玲 子	スガヤ・レイコ	特 支	尼崎養護学校
星 山 末 徳	ホシヤマ・スエノリ	校務員	尼崎養護学校
野 村 美 生	ノムラ・ミキ	スクール・カウンセラー	

《今月のことば》

『念ずれば花ひらく』 坂村真民 作
念ずれば花ひらく 苦しいとき 母がいつも口にしていた
この言葉を わたしもいつのころからか 唱えるようになっていた
そうしてそのたびに 私の花がふしぎと ひとつひとつ開いていった

注釈：何事も、一所懸命念ずるように努力をすれば
おのずから道は開けると言うことである